

MUT

Mensch und **U**mwelt schonende DB-**T**rasse
Nördliches Markgräflerland e.V.



Einladung zum Oktober-Treff 2014 von MUT e.V.

23. Oktober 2014

Kontaktadresse:

M U T e.V.

c/o Geschäftsstelle
Eichenweg 13
79189 Bad Krozingen
Tel.: 07633-13171
Fax: 07633-13171
Email: info@mut-im-netz.de
Web: www.mut-im-netz.de

Einladung zum Oktober-Treff 2014 von MUT e.V.

Liebe MUTige Mitglieder,

die Umsetzung der Umgebungslärmrichtlinie der Europäischen Union durch deutsche Gesetzgebung fordert von den Kommunen die Aufstellung von Lärmaktionsplänen. Auch im MUT-Land sind die Kommunen dabei, solche Pläne zu erarbeiten. Als Lärminderungsmaßnahme im Bereich Schiene wird die „schnelle Realisierung des 3. und 4. Gleises“ vorgeschlagen. Sicher eine sehr sinnvolle Maßnahme angesichts des zähen Kampfes um die Bürgertrasse. Das „schnell“ können wir uns allerdings abschminken, wenn es im derzeitigen Schnecken tempo weitergeht. Bei der Lösung der Hochwasserfrage geht es nicht voran. Dabei steht im Protokoll der 9. Sitzung des Projektbeirats vom 14.7.2014, dass „möglichst kurzfristig eine Lösung angestrebt“ wird. Die MUTigen haben das Gefühl, dass sie eingelullt werden. Zum aktuellen Stand führt der MUT-Vorstand Gespräche mit dem Regierungspräsidium Freiburg und dem Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald, die vom Projektbeirat mit der Angelegenheit betraut sind. Über das Ergebnis der Gespräche wollen wir informieren und laden dazu Sie sowie alle am menschenverträglichen Ausbau der Rheintalbahn interessierte Bürgerinnen und Bürger zum öffentlichen Oktober-Treff von MUT am

Freitag, dem 31.10.2014, bereits um 17.00 Uhr, Raum 101 der Max-Planck-Realschule in Bad Krozingen

herzlich ein. Zudem geben wir einen Überblick über den Sachstand der anderen Kernforderungen von BADEN 21. Bei der Kernforderung 3 - Westumfahrung Freiburg - hat sich „Historisches“ getan: Erstmals hat die DB eine Neuplanung gemäß BADEN 21 durchgeführt! Am 16.10.2014 wurde sie in der Ludwig-Jahn-Halle in Teningen der Öffentlichkeit präsentiert. Es wäre schön, wenn wir mit der Kernforderung 4 – Bürgertrasse – endlich auch so weit wären. Bitte helfen Sie mit, auch weiterhin unser erklärtes Ziel konsequent zu verfolgen:

300 Güterzüge täglich!
Der Krach der Bahn ist unerträglich.
Die Bürgertrasse schafft uns Ruh' –
Wir kriegen nachts die Augen zu.

Wir brauchen Ihr Engagement und rechnen auch weiterhin fest mit Ihrer Unterstützung.

Der Vorstand von MUT e.V.